



学校だより

往来ヶ丘

令和5年度 第3号

令和5年6月20日発行

江津市立高角小学校

江津市嘉久志町イ 645 番地

文責:校長 舟木志郎

学校教育目標

めざす子ども像

豊かな心とたくましさを持ち、確かな学力を身につけた子どもの育成

たのしむ子 かかわる子 つづける子 のびやかな子

走る・跳ぶ・投げる 活躍しました 玉江大会！



大会前の最後の練習日。練習後に全員で円陣を組んで気持ちを高めました。

選手種目 21 種目中 10 種目で 1 位・1 等を獲得!!



5月27日(土)に開催された「第98回玉江少年体育大会」に4～6年生が参加しました。競技に応援に、力いっぱい全力で取り組みました。選手種目では素晴らしい成果をあげ、オープン100メートル走でも全力をだしてがんばりました。待っているときは、選手に力強い応援を届けました。選手のがんばりはもちろんですが、大会前の練習に一丸となって取り組んだり、一年を通して、活動や体育の授業、遊びなどで体全体を思いっきり動かしたりしてきた成果でもあると思います。

また、徒歩通学で、長い子どもは約1.5キロの道のりを歩き、最後の校門前の坂を登ります。暑くなってくると、「しんどい・・・」「疲れました・・・」と口にする子どももいますが、登校一つとっても、力強い体を養う大切な場面となっていると思います。

保護者の皆様には、早朝からのお弁当づくりや応援に駆けつけてくださり、ありがとうございました。また、PTAの関係の皆様には応援テントの運搬や設営・撤収にご支援いただきありがとうございました。

6 年生 修学旅行



6月1～2日、6年生が修学旅行に行きました。小学校の思い出の中心となり、学ぶべきことの多い活動です。旅行前からいろいろなことを学習し、平和について、戦争について、世界遺産やリサイクル製品についてなど、多くのことを学びました。ホテルの生活や「みろくの里」での時間も満喫しました。

出発式で、修学旅行では「ワクワクしてほしい」「感謝の気持ちもしっかりもってほしい」そして「折り合いをつけることを学んでほしい」と話をしました。旅行後、子ども達に聞くと「折り合いをつける」ことが一番難しかった、と言っていました。大人でも難しい時もある「折り合いをつける」ですが、旅行での経験やこれからの生活の中で、しっかり考えさせ、行動につなげることができるようにしていきたいと思います。

読み聞かせ

新型コロナウイルス感染症拡大予防の関係で、しばらく休止していましたが、「読み聞かせ」が復活しました。地域の方のボランティア活動で、毎月1～2回、朝の活動の時間で開催されています。1年生から6年生まで、子ども達は、絵本やお話に聞き入っています。



参加者募集中!

読み聞かせボランティア活動を一緒にしませんか!? ご関心がありましたら、嘉久志コミセン・井佐子さん、又は学校まで。

ロシア祭りに参加

和木のロシア祭りに5年生が参加しました。練習してきた救助の様子を群読し、合唱を披露しました。救助に当たった先人の姿、その思いを伝えてきた方々の姿に多くのことを学びました。



いちご山保育園児やダンスサークルの発表もありました。

校内寸描

4月号で校門横の二宮金次郎像について書きましたが、「旧嘉久志小学校の一角にあった物を開校に合わせて移設した」とのお話を地域の方から聞きました。台座の銘板には寄贈者や施工者名が刻まれています。像にも銘が記されているのですが、読みづらく、旧嘉久志小学校での来歴は不明のままです。情報をお待ちしています。



編集雑記

暑くなりました。教室のエアコンも稼働する日が多くなりました。「環境が心地よい」「取り組む課題が心地よい」「人との関係が心地よい」とき、居場所として機能する。という話を聞きました。学校が児童にとって心地よい居場所でありたいと思います。

写真はソフト加工をしてほかしています

ご質問・ご意見をお待ちしています
カラー版はHPで掲載しています

mail: takatsuno-sho@gotsu.ed.jp
https://www.city.gotsu.lg.jp/site/takatsuno/